
Ata nº 54/2021

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às nove horas, reuniram se  na

casa  dos  conselhos, os  integrantes  do  Fórum  dos  Conselhos  para  plenária  ordinária,

estando  presente:  Telmo  José  Silva  e  Leny  Camargo  Fisch  (CMDCI),  Camila  Dutra

(CMDCA); Ana Soares (COMDIM); Neli Santos da Silveira (COMSEA) e  Elivelson Rodrigo

Colissi (CMPCD); e estavam ainda presentes:  Rafael Lopes da SMEL,  Roberta Gomes de

Oliveira  (SEDUH),  Leandro  de Bortolli  (  DTP – SEDUH),  Gabriela  Pruch,  Paula  Vittoria

Silveira e Fabio Moller (Casa dos Conselhos). O coordenador Telmo, inicia a reunião dando

boas vindas a todos e todas e imediatamente segue para as deliberações dos assuntos. A

pauta foi  invertida com a finalidade de facilitar  a apresentação do item dois.  PAUTA: 2.

TRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO:  A secretária Roberta Gomes de Oliveira informou

que desde 2010 o assunto vem sendo tratado com respeito a licitação. No momento estão

montando o Edital, com profissional do quadro, com quase mil páginas. Devido a pandemia

foi  necessário  auxilio  financeiro  e  ajustes  de  linhas  de  transporte  frentes  a  queda  de

usuários.  A secretária  ainda  informou  que  o  número  de  whatssapp  é  998282070  para

reclamações  ou sugestões  dos usuários.  Rodrigo Colissi  questiona sobre  o  controle  de

linhas. Leandro de Bortolli informa que o controle é feito pela Secretaria do Desenvolvimento

Urbano e Habitação que teve uma participação importante do representante do CMPCD.

Neli questiona a respeito do que é necessário para atrair interesse das empresas e do poder

público  ao  transporte  público.  De  Bortolli  responde  que  a  internet  tem  facilitado  o

acompanhamento por vários fóruns sobre o assunto. Hoje o transporte público no Brasil é

pago pelo usuário, e para ser viável se faz necessário uma grande demanda. Esclarece

ainda  que  o  valor  de  aquisição  de  um  ônibus,  despesas  de  manutenção  e  o  custo

operacional em Novo Hamburgo passa de R$ 1 milhão de reais. O estacionamento rotativo

que está sendo aprovado será revertido para o transporte público.  Rafael Lopes pergunta

sobre  a  interligação  de  linhas.  Em  resposta,  De  Bortolli  informa  que  várias  audiências

públicas foram realizadas em respeito a linhas radiais, estando incluído projeto de troncal

onde haverá um terminal, com van que vai realizar a integração. Estando em andamento a

licitação de 10 vans, implementação de horários com a frota, tendo acessibilidade. Rodrigo

pergunta se os motoristas e cobradores receberão treinamento específico para atender as

pessoas com deficiencia. Rafael afirma que é o que a comunidade espera, treinamento e

que  deveria constar no edital. A secretária Roberta informa que o edital tem um parâmetro

para  cumprimento,  atendimento,  limpeza,  o  qual  deve  ser  respeitado  pela  empresa

interessada. A acessibilidade eleva o valor da passagem. Leandro informa ainda que será

verificado um local para aquisição de passe livre para idosos uma vez que hoje ocorre em

vários locais. A secretária informa também que no site da prefeitura encontra-se todas as

FÓRUM MUNICIPAL DOS CONSELHOS DE DIREITOS E POLÍTICAS DE NOVO HAMBURGO
Rua David Canabarro, n° 20/5° andar, Centro – NH/RS | Fones: 51 3527-1883 E-mail:   forumdosconselhosnh@gmail.com  

Acesse o Portal do Fórum: www.novohamburgo.rs.gov.br/conselhos/forum-conselhos
(Ata 54/2021 – Plenária Ordinária) 1/2

5

10

15

20

25

30

35

http://www.novohamburgo.rs.gov.br/conselhos/forum-conselhos
mailto:forumdosconselhosnh@gmail.com


informações de transporte público, horários, itinerários e o aplicativo esclarecedor para tirar

todas as dúvidas sobre o transporte público de Novo Hamburgo. Rodrigo pergunta se tem

previsão  de  treinamento  no  edital,  Leandro  responde  que  tem  no  site  os  requisitos  e

exigências para concorrer ao edital. Rodrigo fará o download do edital e encaminhará aos

demais  conselheiros. 1.  VOTAÇÃO  DA  ATA  53/2021:  a  mesma  foi  aprovada  por

unanimidade.  3.  MANIFESTO  DAS  ENTIDADES  DE  ASSISTÊNCIA SOCIAL:  Gabriela

passa ler a resposta do MP, ao ofício encaminhado pelo Fórum dos Conselhos, bem como

faz a leitura do ofício enviado pela SDS. Decide-se que o Fórum dos Conselhos fez o seu

papel.  4.  RECESSO: O fórum entrará em recesso nos meses de janeiro e fevereiro de

2022.  O início  dar-se-á  no dia  04/03/2022,  primeira  sexta-feira  do mês,  as nove horas,

presencialmente, de acordo com a regulamentação da secretaria de saúde. 5. ASSUNTOS

GERAIS: Neli sugere estudo de alteração do regimento interno do fórum dos conselho, ou

seja,  realização  da  plenária  em  segunda  chamada,  com  qualquer  quórum.  Gabriela

esclarece que é possível desde que conste em pauta. Rafael, manifesta sua preocupação

sobre  a  aprovação  com  qualquer  quorum,  uma  vez  que  cada  conselheiro  tem  dois

suplentes. Nada mais havendo a tratar a plenária foi encerrada às onze horas, e a ata será

assinada por mim, Leny Camargo Fisch e por Telmo Jose Silva, após aprovação na próxima

plenária. 
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